

**MODE D'EMPLOI:** 1. Placez le pot dans une tasse ou sur une soucoupe plate, 2. Installez le disque de semences au fond du pot. 3. Versez 1/3 de tasse (80 ml) d'eau T°C/C sur le disque très lentement, 4. Laissez reposer pendant 5 minutes pour que le disque gonfle lentement, Faites couler l'excès d'eau stagnante, 5. Enlevez le disque à l'aide d'une fourchette, 6. Enfoncez les semences dans le disque jusqu'à ce qu'elles disparaissent (moins de 10 mm), Établir la terre sur les trous, 7. Placez le pot dans un endroit chaud et ensoleillé jusqu'à ce que des germes apparaissent (entre 14 et 21 jours), Arrosez seulement la surface de la terre lorsqu'elle semble sèche, 8. Lorsque les semences ont germé, placez le pot en plein soleil et assurez-vous de garder la terre humide jusqu'à ce que les premières aiguilles poussent.

9. Une fois que les aiguilles sont complètement sorties de terre, choisissez 1 ou 2 des plantes poussant le mieux et retirez le reste, 10. Un semis de 10 cm (4 pouces) peut prendre entre 12 et 16 semaines lorsqu'il est arrosé convenablement et exposé à une quantité suffisante de rayons du soleil, 11. Plantez le pot de semis dans votre jardin à une profondeur permettant de recouvrir le pot entièrement, Arrosez chaque jour pendant 2 semaines.

**GROWING INSTRUCTIONS:** 1. Place the planting pot into a cup or flat saucer, 2. Place seed puck in bottom of the pot, 3. Very slowly pour 1/3 cup (80 ml) WARM water onto puck, 4. Allow 5 minutes for puck to expand slowly, 5. Lift puck with fork or pencil until crumbly, 6. Push all seeds into the puck until they disappear (less than 10 mm), Smooth soil over the holes, 7. Place the pot in a warm sunny spot until you see sprouts (14 to 21 days), Water only the soil surface gently when it looks dry, 8. When seeds have sprouted place in full sun and keep damp until the first true needles start, 9. Once the needles have fully emerged choose 1 or 2 of the best growing plants and remove the rest, 10. A 10-cm (4 inch) seedling could take 12 to 16 weeks when watered properly and given the right amount of sun, 11. Plant the tree seedling pot in the garden deep enough to cover the pot completely, Water daily for 2 weeks.

**ITEM EDGE/DIE CUT**

**TYPE SAFETY**



**ACCEPTED FORMATS** (Mac or PC) • EPS files • Adobe Illustrator CS5 or lower • QuarkXpress 7.0 or lower • CorelDRAW 12 or lower • TIF format - minimum 300 d.p.i. • 4 colour process jobs must be CMYK. Please include any 'LINKED' images with the original files.

**UNACCEPTABLE FORMATS** • JPG, GIF or any files from the internet • Microsoft Word or Powerpoint files • BMP or PCX • RGB colours

**FONT INFORMATION** • All text should be converted to paths, curves or outlines. This is the recommended method. The text will become an object and can no longer be edited.